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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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LA CARITA' PERFETTA 
AMARE IL NEMICO 

  
bbiamo avuto modo tanto di ascoltare Messaggi a Corredo sul Tema la 
Pietra della Vetta, quindi sulla Carità e la Corretta Evidenza della 
Visione-Parola. Oggi vorrei parlarvi di due aspetti importanti che già ho 

citato altre volte, ma credo che sia sempre importante vedere le più possibili 
Angolazioni che il Messaggio. Nello specifico voglio ritornare sul tema del cuore e 
della mente del credente e voglio prendere alcuni riferimenti che leggeremo. 

  Partiamo dalla corretta analisi della Pura Carità!  
 Giovanni 16:1 «Vi ho detto queste cose, affinché non siate scandalizzati, 
Giovanni 16:2 Vi espelleranno dalle sinagoghe; anzi l'ora viene che 
chiunque vi ucciderà penserà di rendere un servizio a Dio. 
Giovanni 16:3 E vi faranno queste cose, perché non hanno conosciuto né il 
Padre né Me. 

In questo ultimo Verso intanto notiamo che solo i Figli conoscono il Padre e il 
Figliolo. La zizzania difatti si nomina religiosa ma non conosce la Verità. 
"Vi ho detto queste cose finché non siate scandalizzati".  Sapete che questa parola 
"scandalizzati",  l'incontriamo in momenti particolari! Furono, scandalizzati anche 
quando Gesù fu messo in Croce e quindi avverte i discepoli di stare in guardia e di 
non confondersi di fronte all'apostasia e alla persecuzione religiosa. Avvertimenti 
necessari per gli Ebrei e Gentili di quel tempo, ma anche fino alla fine. Come ad 
esempio nell'elevata persecuzione della Grande Tribolazione. Rammemoriamo che 
ciò comincerà ad aumentare sin dal tempo della Pretribolazione in cui la Sposa verrà 
rigettata dal Sistema, come in parte già subbiamo ciò. In seguito la Sposa verrà 
Rapita e dunque prenderà atto la Grande Tribolazione! 
Voglio cercare con l'aiuto del Signore, farvi notare che molte volte si pensa che il 
pagano sia l'autore principale a perseguitare la Chiesa, ma l'autore principale  è 
sempre la linea-progenie di Caino, che il più delle volte è di natura religiosa. Che 
ha quindi, un aspetto religioso che mise a morte Abele, molti Santi e in Croce il 
nostro Gesù. La religione collusa con la politica e quindi la forza armata. Allora 
noi dobbiamo cercare il nemico numero uno all'interno dell'aspetto religioso. 
Sappiamo che il nostro combattimento non è contro carne e sangue ma è contro le 
potenze del male, quindi dico subito per stornare qualsiasi pensiero di ciascuno; non 
dobbiamo combattere contro l'uomo, ma dobbiamo combattere contro gli spiriti, 
che cambiano le persone dove s'impossessano, ma sono loro gli ispiratori.  
L'uomo spesso diventa una marionetta nelle mani del diavolo!  
Vi ricordate di un campione della fede si chiamava Paolo. Egli prima di ricevere la 
Rivelazione, fù un persecutore in nome della religione, e a lui sembrava, in Nome 
di Dio. Quanti fratelli cristiani furono perseguitati dal nostro fratello Paolo quando 
ancora era Saulo da Tarso. 

A
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Oggi molti pseudo credenti, sono animati da uno zelo religioso diabolico. E in ogni 
Chiesa anche la più Perfetta, ci sono tre tipi di credenti, e quindi una parte è 
animata dallo spirito di Caino. Come riconoscerli? Il loro odio è il Test di ciò che 
sono: 

 Giovanni 8:44 Voi siete dal diavolo, che è vostro padre, e volete fare i 
desideri del padre vostro; egli fu omicida fin dal principio  e non è rimasto 
fermo nella verità, perché in lui non c'è verità. Quando dice il falso, parla 
del suo perché è bugiardo e padre della menzogna. 

E' importante analizzarci! Stiamo attenti, noi possiamo essere nella condizione 
molte volte peggio di quanto possiamo pensare. Si pensa che l'omicidio sia solo 
un aspetto fisico. Ma molte volte, molti religiosi animati dallo zelo, potrebbe anche 
essere, quasi uno zelo che sembra corretto per la Parola; però sfociano nell'odiare 
e giudicare il prossimo! Basta pensare quante parole di giudizio, anche espresse 
nel nostro interiore e maturanti, come l'adulterio che Gesù Cristo condannò nel 
cuore dei religiosi. La Bibbia ci fa vedere come nel Vecchio Patto giudicavano e 
lapidavano attraverso la Legge oggi lo fanno attraverso la Parola e taluni si 
azzardano anche attraverso il Messaggio. 
Si rischia un giorno di ritrovarsi a Giudizio!  Il Signore, dice nei Vangeli che per 
una sola per una sola parola oziosa vi sarà Giudizio. Non dice per una parolaccia 
quella a priori, ma una parola oziosa. Andati a cercare cosa significa parola oziosa; 
è una parola per esprimermi in modo più chiaro grossolana che incita a qualcosa 
di negativo verso il prossimo!  
Sapete che cos'è il Frutto dello Spirito  che si chiama Benignità; è l'incapacità di 
pensare il male! C'è qualcuno di noi che qui è incapace di pensare il male?  

 Matteo 12:36 Or Io vi dico che gli uomini renderanno ragione, nel giorno del 
giudizio, d'ogni oziosa parola che avranno detta. 

 Matteo 5:20 Perciò Io vi dico: Se la vostra giustizia non supera quella degli 
scribi, e dei farisei, voi non entrerete affatto nel Regno dei Cieli. 

 Giacomo 3:1 Fratelli miei, non siate molti maestri; sapendo che noi ne 
riceveremo maggior condannazione. 
Giacomo 3:2 Poiché tutti falliamo in molte cose; se alcuno non fallisce nel 
parlare, esso è Uomo Compiuto, e può tenere a freno tutto il corpo. 
Giacomo 3:3 Ecco, noi mettiamo i freni nelle bocche dei cavalli, acciocché ci 
ubbidiscano, e facciamo volgere tutto il corpo loro. 
Giacomo 3:4 Ecco ancora le navi, benché siano cotanto grandi, e che siano 
sospinte da fieri venti, son volte con un piccolissimo timone, dovunque il 
movimento di colui che le governa vuole. 
Giacomo 3:5 Così ancora la lingua è un piccol membro, e si vanta di gran 
cose. Ecco, un piccol fuoco quanto legne incendia! 
Giacomo 3:6 La lingua altresì è un fuoco, è il mondo dell'iniquità; così 
dentro alle nostre membra è posta la lingua, la qual contamina tutto il 
corpo, e infiamma la ruota della vita, ed è infiammata dalla geenna. 
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Giacomo 3:7 Poiché ogni generazione di fiere, e d'uccelli, e di rettili, e 
d'animali marini, si doma ed è stata domata dalla natura umana; 
Giacomo 3:8 ma niun uomo può domar la lingua; ella è un male che non si 
può rattenere; è piena di mortifero veleno. 
Giacomo 3:9 Per essa Benediciamo Iddio e Padre; e per essa malediciamo gli 
uomini, che son fatti alla Somiglianza di Dio. 
Giacomo 3:10 D'una medesima bocca procede benedizione e maledizione. 
Non bisogna, fratelli miei, che queste cose si facciano in questa maniera. 
Giacomo 3:11 La fonte sgorga ella da una medesima buca il dolce e l'amaro? 
Giacomo 3:12 Può, fratelli miei, un fico fare ulive, o una vite fichi? Così 
niuna fonte può gettare acqua salsa, e dolce. 
Giacomo 3:13 Chi è savio e saputo, fra voi? Mostri, per la buona condotta, le 
sue opere, con mansuetudine di sapienza. 
Giacomo 3:14 Ma, se voi avete nel cuor vostro invidia amara e contenzione, 
non vi gloriate contro alla Verità, e non mentite contro ad essa. 
Giacomo 3:15 Questa non è la Sapienza che discende da Alto; anzi è terrena, 
animale, diabolica. 
Giacomo 3:16 Perciocché, dov'è invidia e contenzione, ivi è turbamento ed 
opera malvagia. 
Giacomo 3:17 Ma la Sapienza che è da Alto prima è pura, poi Pacifica, 
Moderata, Arrendevole, Piena di Misericordia e di Frutti Buoni, senza 
Parzialità, e senza Ipocrisia. 
Giacomo 3:18 Or il Frutto della Giustizia si semina in Pace da coloro che si 
adoperano alla Pace. 

Matteo 5, è un capitolo che smonta qualsiasi pretesa nei confronti di chi ci 
offende! 
Cristo e la Sposa, hanno amore verso il prossimo e pur sapendo mantenersi 
distaccati dalla partecipazione peccaminosa, hanno la Rivelazione-Sentimento dei 
seguenti Versi e sanno come adempierli: 

 Luca 23:34 E Gesù diceva: Padre, perdona loro, perciocché non sanno quel 
che fanno. Poi, avendo fatte delle parti dei suoi Vestimenti, trassero le sorti. 

 Matteo 5:43 Voi avete udito ch'egli fu detto: Ama il tuo prossimo, e odia il 
tuo nemico. 
Matteo 5:44 Ma Io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate Figliuoli del Padre Vostro, che è nei Cieli; 
poiché Egli fa levare il suo Sole sopra i Buoni, e sopra i malvagi; e piovere 
sopra i giusti, e sopra gl'ingiusti. 
Matteo 5:46 Perciocché, se voi amate coloro che vi amano, che premio ne 
avrete? Non fanno ancora i pubblicani lo stesso? 
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Matteo 5:47 E se fate accoglienza solo ai vostri amici, che fate di singolare? 
non fanno ancora i pubblicani il somigliante? 
Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

Ecco la Perfezione! Amare controcorrente! L'odio se pur fosse motivato da torti subiti 
anche a motivo della Parola; non è Scritturale ricambiare con l'Odio, anzi: 

 Matteo 5:38 Voi avete udito che fu detto: Occhio per occhio, e dente per 
dente. 
Matteo 5:39 Ma Io vi dico: Non contrastate al male; anzi, se alcuno ti 
percuote in su la guancia destra, rivolgigli ancor l'altra.  
Matteo 5:40 E se alcuno vuol contender teco, e torti la tonica, lasciagli il 
mantello. 
Matteo 5:41 E se alcuno ti angaria un miglio, vanne seco due. 
Matteo 5:42 Dà a chi ti chiede, e non rifiutar la domanda di chi vuol 
prendere alcuna cosa in prestanza da te. 

 Romani 12:20 Se dunque il tuo nemico ha fame, dagli da mangiare; se ha 
sete, dagli da bere; perciocché, facendo questo, tu radunerai dei carboni 
accesi sopra il suo capo. 

Voglio prima di citare i Trattati,  rimarcare quello che il Profeta dice e che trovate 
nella prossima Citazione ossia:"Il loro odio prova chi sono". Basta notare come 
essi parlano e agiscono nella pressione e capirete quale vera natura si cela! 
  

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA MALVAGITA' DEL FALSO CREDENTE 

CREATORI DI ATMOSFERA  
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:68-70 

4-68 … E nel capitolo tredici v’è il suo destino. Nell’immagine che è menzionata 
in questo capitolo, vi si trova tutta la malvagità della bestia che era prima di 
essa. Come la bestia si levò al Concilio di Nicea, così l’immagine verrà fuori dal 
Concilio Mondiale delle Chiese con tutta l’empia potenza satanica, per sfogare la 
collera del diavolo sulla vera vite di Dio. Essa sarà una ripetuta esecuzione di 
tutte le astute e diaboliche crudeltà.  
4-69 Coloro che combattono gli umili di Dio e li beffano e li distruggono, 
lasciateli fare! E farlo essi vogliono. E faranno tutto nel Nome di Dio e della 
religione! Però essi mentono. Essi non sono da Dio. Essi sono dal loro padre, il 
diavolo. Essi, tramite le loro opere contro QUALUNQUE persona, mostrano se 
stessi per quel che sono. Lasciateli che si organizzino e ripudino il Piccolo 
Gregge! Essi così non fanno altro che rivelare meglio a tutti che sono del diavolo. 
Essi sono la falsa vite, la vite che ammazza. Il loro odio prova chi sono. La chiesa 
Nicolaita ed anticristo: ecco ciò che essi sono!  
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4-70 “Essi saranno gettati in prigione”. Sì, essi sono trascinati davanti ai 
tribunali ed accusati falsamente, processati ed imprigionati.  E, naturalmente, 
tutto viene fatto nel nome della religione, della decenza ed oltraggiata innocenza. 
Tutto fatto per una buona causa. Questo mi fa pensare alla Suprema Corte che 
domina sulla preghiera e la lettura della Bibbia nelle scuole. Chi è dietro a tutto 
questo? È satana! Questa è semplicemente un’altra esplosione rabbiosa contro 
Dio. 
 

La tua vita è degna dell'Evangelo? Jeffersonville, Indiana, U.S.A. 30-6-1963 
150 Dunque, non fate storie. Capite? Collera genera collera. Per prima cosa 
sappiate, che voi rattristate lo Spirito Santo allontanando da voi, farete di nuovo 
storie. Allora lo Spirito Santo prende il volo. Collera genera collera. E amore 
genera amore. Siate pieni di amore. Gesù ha detto: “Da questo tutti 
conosceranno che voi siete Miei discepoli, quando avrete amore, gli uni per gli 
altri”. Questo è il Frutto dello Spirito Santo, Amore. 
151 E lo sapevi, che tu stesso sei un piccolo creatore? Lo sai? Certamente. Hai 
visto persone con le quali proprio ami stare. Tu non sai perché. Proprio 
quell’amabile genere di persona. L’avete visto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Proprio così gentili, là, vi piace stare con loro. Quello è…Essi 
creano quell’atmosfera, con la vita che vivono, il modo in cui parlano, la loro 
conversazione. Poi, avete visto quelli che, ogni volta, voi evitateli. Vogliono tutto 
il tempo, parlare di qualcosa di male, e parlare di qualcuno. Dite: “Oh, my! Ecco 
che arrivano. Criticheranno qualcuno là. Lui ora è qui, parlerà di quest’uomo. 
Tutto ciò che faranno è raccontare barzellette sporche, o qualcosa sulle donne, o 
qualcosa del genere”. Voi proprio odiate stare con loro. Capite? Essi creano. 
Apparentemente, gente piuttosto buona, ma creano quell’atmosfera. E le cose 
che pensi, le cose che tu fai, le azioni, le cose di cui parli, creano un’atmosfera. 
152 Sono andato nell’ufficio di un uomo, qui in questa città. E lui è un tesoriere, 
ossia è un diacono, in una buona chiesa. Sono entrato là per incontrare 
quell’uomo per alcuni affari. E c’era una radio lassù, con quel rock and roll o 
twist, cosa mai fosse, proprio col volume il più alto possibile. E ritengo ci fossero 
circa quaranta poster nel suo ufficio, di donne nude. Ora, non puoi dirmi quanto 
diacono, o quanto più. Fammi vedere cosa guardi, e cosa leggi, e il genere di 
musica che ascolti, la gente con cui ti associ, e ti dirò che genere di spirito è in te. 
Capite? Sì. 

 

L'AMORE E IL SACRIFICIO PER IL PROSSIMO  
Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 

… 86 Qualcuno disse: “Come puoi resistere, a permettere che qualcuno ti dia dei 
tali brutti nomi?” Non vivete per voi stessi. Vivete per gli altri, affinché possiate 
redimere quell’uomo. Voi divenite figli. E il problema di ciò è, che la Chiesa ha 
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dimenticato che erano figli. Tu sei un figlio. Stai prendendo il posto di Cristo. Sei 
un figlio, perciò non vivere per te stesso. Vivi per gli altri. 
87 “Bene, fratello Branham, posso vivere per questo fratello, perché certamente 
è un uomo eccellente”. Non è così. 
88 Vivi per quell’uomo che ti odia. Vivi per quella persona che ti ucciderebbe se 
si potesse. Questo è ciò che hanno fatto a Lui. Lo uccisero, ed Egli morì, affinché 
potesse salvarli. Questa è Vita Eterna. Noi… Quello è nel tuo seno, tu sei di 
fronte al Cielo allora. Ma sacrifichi le tue proprie cose, le cedi, come la pecora 
dà la sua lana. Tu guardi avanti, verso il Calvario. 
89 Spero che questo vi aiuti a farvi arrivare ad un punto. Ecco cosa il Tabernacolo, 
ecco cosa tutta la gente deve fare: è scoprire cosa siete, e qual è lo scopo. Chiesa, 
non è andare in Chiesa giusto per suonare musica, cantare cantici. Chiesa è un 
luogo dove la correzione… “Il Giudizio inizia dalla Casa di Dio”.  
90 “Dobbiamo considerarci morti, e viventi a Cristo”. Allora, Egli fece la via 
affinché noi potessimo sacrificare noi stessi al Suo servizio, per seguire Lui. Se 
seguiamo Lui, noi conduciamo la vita che visse Lui. Questo è Meraviglioso. 

 
Sappiamo che se realmente desideriamo che i nostri peccati ci siano rimessi, li 
dobbiamo rimettere anche al nostro prossimo. Solo allora il Commento Divino su 
noi sarà Perfetta Giustificazione, ossia il nostro peccato dimenticato da Dio: 

 Romani 5:1 GIUSTIFICATI  adunque per fede, abbiam pace presso Iddio, 
per Gesù Cristo, nostro Signore. 

 Isaia 43:25 Io, Io son quel che cancello i tuoi misfatti, per amor di Me 
Stesso; e non ricorderò più i tuoi peccati,… 

 Luca 11:2 Ed Egli disse loro: Quando orerete, dite: PADRE NOSTRO, che 
sei nei Cieli, sia Santificato il tuo Nome, il tuo Regno Venga, la tua Volontà 
sia fatta in terra, come in Cielo. 
Luca 11:3 Dacci di giorno in giorno il nostro Pane Quotidiano. 
Luca 11:4 E rimettici i nostri peccati; perciocché ancor noi rimettiamo i 
debiti ad ogni nostro debitore; e non indurci in tentazione, ma liberaci dal 
maligno. 

 Matteo 18:18 Io vi dico in Verità, che tutte le cose che voi avrete legate sopra 
la terra saranno Legate nel Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte sopra la 
terra saranno Sciolte nel Cielo. 
Matteo 18:19 Oltre a ciò, Io vi dico, che, se due di voi consentono sopra la 
terra, intorno a qualunque cosa chiederanno, quella sarà lor fatta dal Padre 
mio, che è nei Cieli. 
Matteo 18:20 Perciocché, dovunque due, o tre, son radunati nel Nome Mio, 
quivi son io nel mezzo di loro. 
Matteo 18:21 Allora Pietro, accostatoglisi, disse: Signore, quante volte, 
peccando il mio fratello contro a me, gli perdonerò io? Fino a sette volte? 
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Matteo 18:22 Gesù gli disse: Io non ti dico fino a sette volte, ma fino a 
Settanta volte Sette. 
Matteo 18:23 Perciò, il Regno dei Cieli è assomigliato ad un Re, il qual volle 
far ragione coi suoi servitori. 
Matteo 18:24 Ed avendo cominciato a far ragione, gli fu presentato uno, 
ch'era debitore di diecimila talenti. 
Matteo 18:25 E non avendo egli da pagare, il suo signore comandò ch'egli, e 
la sua moglie, e i suoi figliuoli, e tutto quanto aveva, fosse venduto, e che il 
debito fosse pagato. 
Matteo 18:26 Laonde il servitore, gettatosi a terra, si prostese davanti a Lui, 
dicendo: Signore, abbi pazienza inverso me, ed io ti pagherò tutto. 
Matteo 18:27 E il Signor di quel servitore, mosso da compassione, lo lasciò 
andare, e gli rimise il debito. 
Matteo 18:28 Ma quel servitore, uscito fuori, trovò uno dei suoi conservi, il 
qual gli doveva cento denari: ed egli lo prese, e lo strangolava, dicendo: 
Pagami ciò che tu mi devi. 
Matteo 18:29 Laonde il suo conservo, gettatosi ai piedi, lo pregava, dicendo: 
Abbi pazienza inverso me, ed io ti pagherò tutto. 
Matteo 18:30 Ma egli non volle, anzi andò, e lo cacciò in prigione, finché 
avesse pagato il debito. 
Matteo 18:31 Or i suoi conservi, veduto il fatto, ne furono grandemente 
contristati, e vennero al lor Signore, e Gli dichiararono tutto il fatto. 
Matteo 18:32 Allora il suo Signore lo chiamò a sé, e gli disse: Malvagio 
servitore, Io ti rimisi tutto quel debito, perciocché tu me ne pregasti. 
Matteo 18:33 Non ti si conveniva egli altresì aver Pietà del tuo conservo, 
siccome Io ancora avevo avuta pietà di te? 
Matteo 18:34 E il suo Signore, adiratosi, lo diede in man dei sergenti, da 
martoriarlo, fino a tanto ch'egli avesse pagato tutto ciò che gli era dovuto. 
Matteo 18:35 Così ancora vi farà il vostro Padre Celeste, se voi non 
rimettete di cuore ognuno al suo fratello i suoi falli. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L'AMORE E LA GIUSTIFICAZIONE  
La Divinità Spiegata, Chicago, Illinois, Usa, 25-4-1961 

219 In vita mia ho commesso molti errori. Ho fatto parecchie cose sbagliate. 
Probabilmente se vivrò a lungo, ne farò molti altri. Forse alcuni di essi sono 
pietre d’inciampo sul vostro cammino. Spero che mi perdonerete. 
220 Ho letto di Abrahamo; di quante avversità lui aveva, oh! Delle cose che 
faceva! Dubitò di Dio, mentì riguardo a sua moglie e altro. Ma quando fu scritto 
il  Commento Divino su di lui in Romani 4, non vengono mai menzionati i suoi 
errori . Si dice invece: “ Abrahamo non venne mai meno per l’incredulità verso 
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Dio, ma si rinforzò”. Tutti i suoi sbagli erano stati perdonati quando fu scritto il 
Commento Divino della sua vita. Le sue frustrazioni non furono neanche 
accennate. I suoi errori non vennero menzionati. Fratelli, spero che quando sarà 
letto il Commento su di me quel giorno Egli cancellerà pure i miei e non 
verranno più ricordati . Lo spero pure di voi. Dio vi Benedica. 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
161 E notate, non solo la Sposa è Lavata, Perdonata, ma Lei è Giustificata. 
Capite? Avete mai cercato la parola Giustificato, per vedere quello che 
significa? Ora, per esempio, se il Fratello Green sentisse dire che io mi fossi 
ubriacato, che io avessi fatto delle brutte cose, poi egli scoprisse che io non l’ho 
fatto. Poi lui venisse, dicesse: “Ti perdono, Fratello Branham”.   
162 “Mi perdoni? Io non l’ho mai fatto. Per che cosa mi perdoni?” Capite? Se 
invece sono colpevole, allora posso essere perdonato; ma ancora non sono giusto, 
perché l’ho fatto. Ma la Parola Giustificato significa “comunque, non l’avete mai 
commesso, del tutto”. Giustificati! E allora il Sangue di Gesù Cristo ci purifica 
tanto dal peccato, al punto che esso viene messo nel Libro dell’oblio di Dio. Egli 
è l’Unico che può farlo.  
163 Noi non possiamo. Noi possiamo perdonare, ma non dimenticare. Io potrei 
perdonarvi, ma ricorderò sempre che avete fatto queste cose malvagie. Allora, 
voi non siete giusti; siete perdonati. Ma, al Cospetto di Dio, la Sposa è 
Giustificata. In primo luogo, Lei non l’ha mai fatto. Amen. Stando là, Sposata al 
Virtuoso Figlio di Dio; in primo luogo, non ha mai peccato. Perché? Lei era 
Predestinata. Lei è stata intrappolata in questo. E ora quando Lei ha sentito la 
Verità ed è venuta fuori, il Sangue L’ha Purificata. E Lei sta là, Virtuosa. 
Capite? Lei, non c’è affatto peccato su di Lei.  
 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 
111 Ma la cosa è che “l'amore è correttivo”.  Se esso non è correttivo, allora non è 
amore! Se non lo è, allora lasciatemelo dire: esso è amore “Fileo”  e non “Agapao”.  
Essi forse avranno un pochino di amore Fileo per qualche signora di bell'aspetto! 
Però l'amore Agapao è una cosa differente; esso è un amore che “raddrizza la 
cosa”, per farti incontrare Dio lassù da qualche parte dove possiamo vivere 
Eternamente. 

 
Il sistema religioso cita di avere il Vangelo Antico! Di avere un "padre 
fondatore",  un "sistema al quale si è sposato", un "Tempio-Chiesa le cui pareti 
sono l'orgoglio". Il Messaggio ci dice che lo Sposo-Padre è Cristo e che il nostro 
Tempio nel quale dobbiamo entrare è il Suo Corpo. Oggi taluni stanno sino 
cercando di organizzare il Messaggio dell'Ora in una denominazione, ma ciò non 
funziona! La Sposa si dissocia da tutto ciò! 
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LA MENTE DI CRISTO  

CONQUISTA DELL'ATMOSFERA SPIRITUALE 
  

a Perfetta Statura e dunque la Mente di Cristo in noi ci conduce nella 
Dimensione Celeste. 
La Parola afferma, intorno all'Essenza Spirituale: 

 Giovanni 3:13 Or niuno è salito in Cielo, se non Colui ch'è disceso dal Cielo, 
cioè il Figliuol dell'Uomo, ch'è nel Cielo. 

 Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui e con Lui ci ha fatti Sedere nei Luoghi 
Celesti in Cristo Gesù,… 

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Isaia 40:31 Ma quelli che sperano nel Signore acquistano del continuo nuove 
forze; salgono con l'Ali, come l'Aquile; corrono, e non si affaticano; 
camminano, e non si stancano. 

 Matteo 24:28; Luca 17:37 Perciocché dovunque sarà il Carname, quivi si 
accoglieranno le Aquile. 

 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante. 

La Nostra Natura Umana stà subendo un Opera di Trasformazione in cui il 
Naturale è Assorbito dallo Spirituale. Ci sono due Generazioni quella Spirituale 
che si Fonde nella Guida della Mente di Cristo e in contrapposizione la Progenie 
del maligno che si fonde sull'intelligenza umana.  
Per comprendere appieno tale soggetto, di seguito parafraserò tre Messaggi: 

 Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957; 
 Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959; 
 Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964. 

Le due Generazioni, dalla Genesi sino ad oggi è formata dalla linea di Seth, gente 
Umile e Spirituale.  
La linea di Caino, divennero persone abili, istruite, scientifici, etc..  
“I figli di questo mondo sono più avveduti dei Figli del Regno”? Guardate oggi il 
lato di Caino ancora oggi: abili, istruiti, scettici, molto religiosi; vedete, molto 
religiosi, però scienziati, costruttori, grandi uomini.  
Prendete i grandi uomini. Osservate Thomas Edison, Einstein, etc.; le cosiddette 
menti del mondo. Ma noi non cerchiamo di usare le menti. Lasciamo che la 
Mente che era in Cristo sia in noi, e guardiamo a questa Parola, sappiamo che la 
Sua Mente non ha Limiti e che il solo Confidare e Sottometterci alla Sua 
Conduzione ci dona tutte le Cose, senza necessità che li ragioniamo da noi stessi. 
Come Cellule di Cristo, dobbiamo esaminare il fatto che il Corpo-Gesù, ha Agito 
attraverso la Conduzione dello Spirito Santo; idem dobbiamo fare noi: 

L 
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 Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le 
Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
dimora in Me, è quel che fa le Opere. 

 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figlio e Gli Mostra  tutte le cose che 
Egli fa; e Gli Mostrerà opere più grandi di queste, affinché voi ne siate 
meravigliati. 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio. 

Lo Stesso Spirito Santo che Giustificò i Luterani;  che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Il Mondo è giunto alla più alta Intelligenza ed è 
alla Ricerca della più Elevata Potenza, ciò è un Simbolo della Potenza della 
Sposa, ossia quella della Dinamica, della Resurrezione e del Rapimento. 
Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo?  
Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non potevano 
creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e le cose come le 
abbiamo ora. Per noi è Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la 
Sua Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e 
Cristo diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
Qualcosa dentro di noi, grida che: “C’è una Risurrezione dei morti”! 
Ogni cosa lo Testimonia. Tutta la Natura lo Testimonia.  
C’è un Corpo Naturale di persona. C’è un Corpo Spirituale di persona.  
C’è una Sposa Naturale, ed essendo che c’è una Sposa Naturale, c’è una Sposa 
Spirituale.  
Tutti questi Avvenimenti Naturali,  ora, prefigurano Avvenimenti Spirituali.  Ogni 
avvenimento accompagna l’altro avvenimento.  
Una Vita Spirituale, quando si entra nella vita naturale, ciò avvalora la vita 
naturale. Ciò ti rende in una condizione migliore di come eri nella vita naturale.  
Quando la foglia invecchia e muore, quando essa Ritorna di Nuovo con la Vita nella 
Risurrezione, per testimoniare in un altro anno, essa ritorna in una Condizione 
Migliore  di come lo era quando era caduta. Vedete, ogni cosa testimonia di queste 
cose.  
Tutte le scoperte naturali che sono avvenute sulla terra, sono state prefigurazioni 
di Scoperte Spirituali che Dio ha realizzato tramite la Sua Chiesa.  
Tutte le cose naturali sono una raffigurazione simbolica delle Cose Spirituali.  
Ai giorni di Lutero,  quando la Chiesa sperimentò la Restaurazione della 
Giustificazione, la scienza era leder sui mezzi di trasporto Cavalli e Carrozze. 
Seguirono i giorni di Wesley, quando la Chiesa sperimentò la Restaurazione della 
Santificazione, la scienza divenne leder sui mezzi di trasporto delle Automobili. 
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Seguirono i giorni dei Pentecostali, quando la Chiesa sperimentò la 
Restaurazione dei Doni, quindi la Chiesa ebbe maggiore accesso nei Luoghi 
Celesti, dunque la scienza divenne leder sui mezzi di trasporto degli Aeroplani, 
ricordiamo i fratelli Wright. 
La Chiesa Restaurata nei Doni, parlò in Lingue Sconosciute, fece Cose 
Sconosciute che erano estranee alla Chiesa, perché si era staccata dal suolo, si era 
librata nell’aria. Che cosa fece ciò? Immediatamente dopo si fecero avanti gli 
aeroplani, lui “prese l’aria”.  Dio fece vedere per mezzo degli aeroplani, che la 
Sua Chiesa si stava alzando. Egli fa vedere, per mezzo delle cose naturali, cosa 
sta avvenendo nello Spirituale. Come i Magi uomini, dopo aver seguito la Stella 
per due anni, trovarono Cristo.  
E quando i Pentecostali trovarono il Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni, non rinnegarono mai la Santificazione o la 
Giustificazione, aggiunsero solo più Potenza e si sollevarono e andarono su 
perché lui aveva trovato più Potenza.  
Ma ora, possiamo affermare questo: è Venuta l’Epoca dell’Astronauta. Noi ci 
siamo mossi oltre l’epoca dell’aeroplano. Abbiamo più Potenza ora. L’Epoca 
dell’Astronauta è entrata. Che cos’è? Noi siamo entrati nell’Epoca Spirituale 
dell’Astronauta. È lo Stesso Spirito, solo con più Potenza, ci si è solo Alzati più in 
Alto;  si può andare più in Alto,  per Vedere di più, Credere di più, essere più Simili 
a Cristo. Non l’automobile, non il cavallo e la carrozza, nemmeno l’aeroplano, ma, 
l’Astronauta, egli continua a spaziare più in alto.  
Nella Bibbia è chiamata l’Epoca dell’Aquila. Nella Bibbia troviamo in Malachia 4 
che ci è stato Promesso negli Ultimi Giorni. Ora, Egli vuole i Suoi Profeti come 
Aquile; la Sposa è Profeta, in quanto Parte dello Sposo. Lui stesso Si definisce 
Aquila.  
Ciò adempie la Scrittura, esattamente quel che Lui disse in San Giovanni 14:12: 
“Chi crede in Me, farà pure le opere che faccio Io”.  
E l’astronauta vede cose che il cavaliere, l’automobile o gli aeroplani non vedono. 
Egli va più in alto. L’aeroplano è ancora quaggiù che saltella intorno alle nuvole e 
ha degli scoppiettii e colpi e tutto il resto. Ma l'astronauta và oltre le nuvole dei 
credi e delle denominazioni, continua a salire addentrandosi nei Cieli, 
allontanandosi da ogni cosa.  
Anche l’Astronauta Spirituale come l’astronauta naturale va al di sopra degli 
aeroplani. Gli aeroplani si guastano e si agitano fra le nuvole, e ogni cosa del 
genere. L’unica cosa che lui deve fare è solo di continuare a mettere più potenza, egli 
se ne andrà dove vuole, vedete, perché ha realizzato d’entrare nello spazio, quindi di 
perdere la forza gravitazionale.  
La Potenza sta crescendo e crescerà sino alla Dinamica Finale, fino a far 
Rivivere la Chiesa nella Resurrezione, sino a portarla nel Rapimento presso lo 
Sposo. 
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Come fa la scienza a preparare un astronauta? Lo forma nella capacità di 
sopravvivere alla pressione che troverà nell'Universo, a saper muoversi fuori dalla 
forza di gravità e lo dota di tuta adatta. 
Le aquile in natura sono uccelli che volano più in alto e sono anch'esse abituate a tali 
alture. Questi esempi ci fanno comprendere come la Sposa viene allenata dallo 
Spirito  Santo, Rivestita di Cristo, sino a superare e vincere la stessa morte. 
Come ha trovato l’astronauta questo? L’ha compreso calcolandolo sulla carta. È 
venuto fuori da ciò che ha calcolato sulla carta. La stessa cosa per cui ogni uomo può 
sedersi, leggere la Parola di Dio e vedere ciò che è Promesso. “Investigate le 
Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”, disse Gesù: “Ed Esse 
testimoniano di Me”. Quel gruppo legato alla terra che c’era laggiù in quei giorni 
non sapevano che cosa Egli era.  
La Sposa non teme di parole e azioni di isolamento del tipo: “Bè, non puoi farlo. 
Nessuno collaborerà, collaborerà con te. Non puoi fare questo. Non puoi fare 
quello”. Egli non lo nota. È un astronauta. Egli va oltre quelle nuvole.  
Dicono: “Bè, il dottore ha detto così e così”. Potrebbe andare benissimo per la 
scienza, ma un astronauta non lo crede perché la Bibbia prova la Dottrina della 
Resurrezione.  
Egli ce l’ha nel suo cuore. Qualcosa glielo dice, lui continua proprio ad andare 
avanti, ad aggiungere potenza su potenza. Questo è tutto. Continua ad avanzare 
nello spazio perché noi viviamo nell’Epoca dell’Astronauta, sissignore, nello spazio 
dove ogni cosa è possibile a chi crede. Egli ha una Guida, che è la Sua Parola e lo 
Spirito Santo.  
L’astronauta naturale ha qualcosa che lo Controlla. Quando l’astronauta è 
nell’aria, ha qualcosa qui indietro, quaggiù sulla terra che lo controlla e guida, ossia 
la Torre di Controllo, attraverso i Radar. Così pure l’Astronauta Spirituale  ha 
una Potenza di Controllo, ha una Torre di Controllo. Essa non è quaggiù come lo 
è per l’uomo. È lassù. Ed è lo Spirito Santo che è in lui, che lo sta Controllando, 
una Torre del Battesimo dello Spirito Santo. Lo tiene sotto Controllo, lo Controlla 
tramite la Parola-Spirito;  non in un mucchio di fanatismo religioso. 
Essi hanno il COSÌ PARLA IL SIGNORE,  e Avviene. Essi hanno una Torre di 
Controllo che è lo Spirito Santo. E' la Parola è il loro Programma e loro si 
mettono proprio dentro quel Programma, e la Potenza dello Spirito Santo li Dota 
per muoversi e ciò reca la Scoperta che Dio vuole che si realizzi per il suo popolo 
affinché si possa adempiere ciò che Lui ha Promesso.  
Così essi entrarono nella loro capsula e facendo il conto alla rovescia, andarono 
diretti verso la luna.  
Mentre loro fanno il Conto alla Rovescia, il Signore ha portato la Sposa verso il 
Tempo della Resurrezione e del Rapimento, non col Conto alla Rovescia, ma 
portando in Avanti la Sposa di Potenza in Potenza. 
L’Astronauta Spirituale  entra in Cristo e sta in ascolto del Conto alla Rovescia 
della Parola.  
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Egli inizia con la Sua prima Epoca della Chiesa. Ecco quali erano i Suoi Simboli 
sulla terra. Ci sono Sette Epoche della Chiesa. Egli formò il mondo in Sette 
Giorni;  il Settimo Giorno Si Riposò. Quello è il Suo Ultimo Numero nella Sua 
Creazione. Egli si Riposò. Ecco la nostra Epoca quella del Rapimento! 
Lui conta direttamente in avanti, non all’indietro. Egli va in avanti. Egli inizia 
dalla Sua prima Epoca della chiesa e ha iniziato il Conto alla Rovescia. Egli contò 
le Sue Epoche della Chiesa. Quel giorno di Pentecoste, ci fu la Nascita della 
Chiesa. Che ha iniziato Lui a contare? Egli inizia a contare le Epoche della Chiesa. 
La prima fu Efeso, numero uno; due: Smirne; tre: Pergamo; quattro: Tiatiri; 
cinque: Sardi; sei: Filadelfia; sette: Laodicea! È più tardi di quel che pensate. È più 
tardi di quel che pensate. Il Conto è finito. La prossima cosa è: “zero”,  andiamo! 
Tutto è pronto. Il Conto è Finito. Entriamo nell'Eternità!  
Cristo ha preso le cose ignoranti e stolte del mondo, vi ha avvolto dentro i Suoi 
Astronauti e li ha Potenziati con lo Spirito Santo per portarli via. Questo mondo sarà 
messo da parte. È così, portarli via!  
Ai nostri giorni, nel tempo delle macchine volanti, aerei di ultima generazione, 
l'era dello studio dei Buchi Neri e delle Scorciatoie nell'Universo, per passare in 
breve da una Dimensione all'altra. Si progetta di stabilire una Colonia su Marte, 
viaggio attraverso la Capsula Red Dragon. Dragon, il diavolo imitatore! Ma non 
potrà imitare mai il Rapimento, dunque la Terza Tirata, come sappiamo dal 
Messaggio. Per quanto stia salendo nella Torre moderna di Babele, sarà gettato in 
basso. America e Russia fanno sfoggio delle più alti e potenti armi. La tecnologia 
è ogni giorno sempre più in alto. Ma tutto verrà gettato in basso! 
Ciò è Simbolo di qualcosa di più Elevato, ossia la Sposa che vive in due 
Dimensioni Parallele come il Profeta e che stà per partire sin col Corpo Mutato nel 
Rapimento.  
La Scienza lavora alla Potenza Atomica, noi quella dello Spirito Santo e della 
Parola che ci Perfezionano! 
La Scienza ha il suo Orologio che indica la fine imminente! Al tempo del Profeta, 
dicevano che mancava tre minuti. Ai nostri giorni, con la mancata eliminazioni delle 
armi atomiche e degli effetti d'inquinamento e mutamento atmosferico; sostengono 
che mancano soli due minuti. Noi sappiamo che per la Parola di Dio siamo giunti alla 
Porta del Rapimento. 
Sul Grande Orologio di Dio si batte: “Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi e in 
Eterno”.  Siamo arrivati. “Le Opere che faccio le farete pure voi”.  
Egli è sulla terra nella Potenza dello Spirito Santo, per Vivificare la Sua Parola e fare 
per la Sua chiesa giusto esattamente ciò che Promise che avrebbe fatto, Riempiendo i 
Suoi Astronauti, Rifornendo loro tutto il Carburant e e Preparandoli.  
Tutte le televisioni, i mass media,  si concentrano nel cercare di osservare, con 
questi strumenti moderni; osservate quando deve decollare uno shuttle. Lo faranno 
ancora con Apocalisse 11, quando uccideranno i due Testimoni. Se il mondo 
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osserva tutto attraverso ciò; pensate un po’ la Potenza di Osservazione dello 
Spirito Santo! 
Una di queste mattine, per la Scoperta di Dio, i Suoi Astronauti saranno saliti in 
Gesù Cristo. Una di queste mattine, tutto griderà e si lamenterà e striderà i denti, 
quando vedranno successivamente, che l’hanno mancato, molti di loro manco si 
accorgeranno di ciò che è avvenuto! Quando la Grande Aquila, azionata dal Motore 
dello Spirito Santo e dal Fuoco, comincia a stendere le Sue Ali, gli Astronauti 
decolleranno nel Cielo, per andare a incontrare lo Sposo.  
Lei sta ottenendo in Sé la Potenza di Risurrezione, per volare oltre le cose del 
mondo, facendoSi lo Stesso Ieri, Oggi e in Eterno.  
Pressurizziamoci! La pressione non vi nuocerà quando state all’interno e vi 
pressurizzate. Entrate in Cristo, e non vi curerete di quel che il mondo dice. Essi 
non possono colpirvi lo stesso. Siete al sicuro. Vi siete infilati dentro. 
 
 

L'OSCURAMENTO E LA LUCE 
  

ccorre notare che come avvenne al Tempo di Gesù. Ossia si oscurò 
fisicamente il Sole, quando Gesù venne Crocifisso. Similmente avviene al 
Tempo della Sposa. Ciò in senso Spirituale, ma anche materialmente, basta 

pensare al Sesto Sugello. Sappiamo che mentre la Sposa, si riduce in un Piccolo 
Gruppo; Laodicea cade nelle tenebre. Il massimo buio si registrerà nella Grande 
Tribolazione, ossia la Morte ucciderà migliaia di persone. 
Il Mondo si prepara e sprofonda sempre più nel buio. La gente oggi, nell’Epoca della 
Chiesa di Laodicea, il Conto alla Rovescia Finale. Avete visto, quando la prima 
volta in tutta la storia, che il papa di Roma ha fatto la sua prima visita a 
Gerusalemme? In precedenza non era mai stato mandato un papa a Gerusalemme. 
Vedete, lui è andato da Roma a Gerusalemme. La Chiesa! La Luna rappresenta 
la Chiesa che Riflette la Luce del Sole in sua assenza. Dio compie i Segni nei Cieli 
prima di dichiararlo sulla terra. Avete notato che la luna entrò in una Completa 
Oscurità? Gerusalemme è la più vecchia Chiesa del Mondo. Vedete? E quando 
questo Concilio Ecumenico… Uomo, io spero, se tu sei qui, che questo ti penetri 
davvero. Amico mio, non sai che quando ti unisci tu stai prendendo il marchio 
della bestia? “Oh”, tu dici: “Se lo vedo accadere!” È troppo tardi allora.  L’hai 
fatto compiere. Vedi?  
Avete notato che cosa avvenne, quel che fece oscurare la luna? Il mondo entrò in 
(quella) condizione. Così pure il mondo religioso è entrato nel buio e per questo 
che c’è l’Oscuramento. E avete notato che l’Epoca della Chiesa di Laodicea, era 
pure l’Unica Epoca della chiesa in cui Gesù era all’esterno! Ma per gli Eletti: “A 
colui che aprirà la porta, Io entrerò da lui, cenerò con lui e lui con Me”.  
Essi non rigettano l’uomo. Rigettano Dio.  

O 
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LA TESTIMONIANZA DEL PROFETA SULLA MENTE 
  

alla narrazione del Profeta, si evince come nel nostro Conscio, noi siamo 
svegli, ossia in attività Cosciente, invece il Subconscio è dove Sogniamo. Egli 
narrò: 

"Qui un due, tre anni fa, io feci un esame sulle onde cerebrali, sapete. E i medici 
uscirono; dissero: “Ehì, lei è un tipo strano”. “Di che si tratta?” dissi io.  
Dissero: “Lo sa?” mi dissero: “Lei potrebbe Sognare quando sta completamente 
Sveglio”.  
Dissero: “Qui c’è la sua Prima Coscienza; essa è controllata dai cinque sensi: vista, 
gusto, tatto, odorato e udito. La sua prima Coscienza è attiva solo finché lei è nei 
cinque sensi. Quando questi sono inattivi, allora lei va al suo subconscio o 
subcosciente e quindi Sogna.”. 
Dissero: “Noi non l’abbiamo mai visto prima. Ma entrambi i suoi stanno qui 
assieme”, dissero: “stanno tutti e due le sue onde del subconscio e dell’altro suo 
conscio”. Non l’avevo mai sentito prima in vita mia. Dissero: “Signore, lei potrebbe 
avere un Sogno stando in piedi e completamente sveglio”. Dissi: “Dottore, ha mai 
sentito parlare di Visioni?” Lui disse: “No, non credo di averne mai sentito”. “Lei è 
un credente?” gli domandai.  
Egli disse: “Sono presbiteriano, fratello Branham, però”, disse: “questo è tutto”. 
Disse: “Il Pastore riceve delle persone là ogni giovedì sera”, disse: “tutto quello che 
sento è: presbiteriano, presbiteriano, presbiteriano”. “Non ci vado neanche più”, mi 
disse. Gli dissi: “Ha mai letto la Bibbia?” “Sì” disse lui.  
“Ha mai sentito dire che i Profeti del Vecchio Testamento uscivano in un’altra 
Dimensione e altro?” Lui disse: “È di questo che lei sta parlando?” “È questo”, dissi 
io.  
Dissi: “Sono già stato intervistato dai Mayo, vede”. E dissi lui… Dissi: “Ma, dottore, 
guardi, ha mai fatto un Sogno?” “Oh, certo”, disse lui.  
Dissi: “Mi faccia un Sogno, allora. Vada proprio a dormire e mi faccia un Sogno, mi 
dica come fare. Lei non potrebbe farlo, ma chi mai Controlla lei, potrebbe darle un 
Sogno, di me, e poi lei potrebbe svegliarsi e riferirlo”.  
Nemmeno io posso farlo. Non posso dirlo, qui. Deve essere Lui a farlo. E la vostra 
Fede in Lui, Conferma questa Parola. Ora, Egli è lo Stesso Ieri, Oggi e in Eterno." 
 
 
 
 
 
 

D 
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RIFERIMENTI BIBLICI ETRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
 

VERSI DI RIFERIMENTO 
SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI  

 Giovanni 3:13 Or niuno è salito in Cielo, se non Colui ch'è disceso dal Cielo, 
cioè il Figliuol dell'Uomo, ch'è nel Cielo. 

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Isaia 40:31 Ma quelli che sperano nel Signore acquistano del continuo nuove 
forze; salgono con l'Ali, come l'Aquile; corrono, e non si affaticano; 
camminano, e non si stancano. 

 Matteo 24:28; Luca 17:37 Perciocché dovunque sarà il Carname, quivi si 
accoglieranno le Aquile. 

 Efesini 1:3 Benedetto sia Dio, Padre del Signor nostro Gesù Cristo, che ci ha 
benedetti con ogni Benedizione Spirituale nei Luoghi Celesti in Cristo,… 

 Efesini 1:20 che Egli ha messo in atto in Cristo Risuscitandolo dai morti e 
facendolo Sedere alla sua Destra nei Luoghi Celesti. 

 Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui e con Lui ci ha fatti Sedere nei Luoghi 
Celesti in Cristo Gesù,… 

 Apocalisse 3:21 A chi vince Io donerò di seder Meco nel Trono Mio; siccome 
Io ancora ho vinto, e mi son posto a sedere col Padre Mio nel suo Trono. 

 Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due Tagli, Acuta, 
da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con una Verga di Ferro, ed 
Egli stesso calcherà il tino del vino dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio 
Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed Egli aveva in su la sua Vesta, e sopra la Coscia, questo 
Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI. 
 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SCIENZA, PROGENIE E RESURREZIONE-RAPIMENTO  

Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
107 satana aspettava costantemente quella Progenie. Quando Abele nacque, lui 
disse: “Eccoti, ecco la progenie”. E uccise Abele. Suo figlio, Caino, uccise Abele. 
E non appena Abele morì, disse: “Ho la progenie”. Lo uccise. Disse. “Ce l’ho”. 
Ma, la morte di Abele, la nascita di Seth fu di nuovo la Risurrezione. Osservate 
come vengono tramandate.  
108 Quella Linea di Seth, fu tramandata, un Umile uomo Giusto; proseguì 
attraverso Enoch; proseguì fino a Noè, fino alla fine della distruzione 
antidiluviana.  
109 Osservate la linea di Caino, divennero persone abili, istruite, scienza. Non 
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dice la Bibbia… Non disse Gesù, che: “I figli di questo mondo sono più avveduti 
dei Figli del Regno”? Guardate oggi il lato di Caino ancora oggi: abili, istruiti, 
scettici, molto religiosi; vedete, molto religiosi, però scienziati, costruttori, 
grandi uomini.  
110 Prendete i grandi uomini. Osservate Thomas Edison, molti grandi uomini. 
Osservate Einstein, le cosiddette menti del mondo, oggi, le menti del mondo. Ma 
noi non cerchiamo di usare le menti. Lasciamo che la Mente che era in Cristo sia 
in noi, e guardiamo a questa Parola, e Chiamiamola così.  
111 I medici, sebbene rendiamo loro onore con qualsiasi cosa abbiamo, però la 
maggior parte è scettica, agnostica. Osservate oggi le persone abili ed 
intelligenti. Sono su quella parte laggiù, la parte di Caino.  
112 Ma osservate gli umili e i mansueti. Lì è di nuovo la vostra Risurrezione. Oh, 
benedetto sia il Nome del Signore. Ecco. Notate. … Lui lo fece erede di tutte le cose, 
mediante il quale pure ha creato i mondi; Chi creò i mondi? Cristo. “Cristo creò i 
mondi?” Sissignore. Andiamo un po’ più avanti. Il quale, essendo lo Splendore 
della sua Gloria e l’Impronta della sua Presenza,… Lo Splendore della Gloria di 
chi? Della Gloria di Dio. L’impronta di Quale Presenza? Di Dio. Oh, amo 
questo! …o l’Impronta della sua Essenza e sostenendo tutte le cose con la 
Parola… Ecco. La Parola, che sostiene tutte le cose. Gesù disse, in Matteo 24: 
“Cieli e terra passeranno, ma le mie Parole non passeranno mai”. Lui sostiene 
tutte le cose.  
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in Ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
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Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

27 Ogni cosa lo Testimonia. Tutta la natura lo Testimonia. La Parola lo 
Testimonia. Lo Testimonia lo stesso Spirito che è nel nostro cuore. Qualcosa 
dentro di noi, grida che: “C’è una Risurrezione dei morti”. Così, vedete, per 
dire…  
29 C’è un Corpo Naturale di persona. C’è un Corpo Spirituale di persona.  
30 C’è una Sposa Naturale. Io ho avuto il privilegio di sposare delle belle coppie di 
giovani. E non ci ho mai pensato tranne… In un certo qual modo io li giro, un pò di 
preconcetto, e mi metto di fronte con la mia schiena verso est, ed essi guardano a est. 
E mentre io li guardo, penso che i loro cuori battono come uno: Cristo e la Sua 
Sposa. C’è una Sposa Naturale, ed essendo che c’è una Sposa Naturale, ciò è solo 
una Testimonianza che c’è una Sposa Spirituale. C’è una Sposa Spirituale perché 
c’è una Sposa Naturale.  
31 Tutti questi Avvenimenti Naturali,  ora, prefigurano Avvenimenti Spirituali.  
Ogni Avvenimento accompagna l’altro Avvenimento, esso lo avvalora soltanto. 
Voi dite: “Com’è questo?”  
32 Ebbene, qualcosa come una Vita Spirituale, quando si entra nella vita 
naturale, ciò avvalora la vita naturale. Ciò ti rende in una condizione migliore di 
come eri nella vita naturale.  
33 Quando la foglia invecchia e muore, quando essa Ritorna di Nuovo con la 
Vita nella Risurrezione, per testimoniare in un altro anno, essa ritorna in una 
Condizione Migliore di come lo era quando era caduta. Vedete, ogni cosa 
testimonia di queste cose.  
34 Prendiamo ora, per esempio, la scoperta che l’uomo è stato capace di realizzare 
sulla terra. In tutte queste scoperte naturali ora… Voglio ora la vostra totale 
attenzione. Le… Tutte le scoperte naturali che sono avvenute sulla terra, sono 
state prefigurazioni di Scoperte Spirituali che Dio ha realizzato tramite la Sua 
Chiesa. Tutte le cose naturali sono una raffigurazione simbolica delle Cose 
Spirituali.  Ora voi dite: “Com’è questo?”  
35 Prendiamone uno: il mezzo di trasporto. Prima, il mezzo di trasporto era il 
cavallo. Il seguente, fu l’automobile. Poi la scienza costruì un aeroplano. Poi, ma, 
vedete, è un… Prima c’era un “cavallo-vapore”. L’automobile era forse venti 
“cavalli-vapore”. L’aeroplano sale forse a centinaia “cavalli-vapore”. Vedete di 
che si tratta? È proprio come noi andiamo a cavallo, poi fu fatta l’automobile, 
poi la cosa successiva fu un aeroplano. Noi continuiamo proprio a scoprire, 
sempre più in alto, si va sempre più di grandezza in grandezza. Questa è la 
scoperta della scienza. Questo è una Prefigurazione delle Cose Spirituali che 
sono successe, di Dio, del Suo Spirito, è stato nella Sua Parola Promessa.  
…39 … Ora come la scienza è stata in grado di scoprire più del cavallo-vapore, 
così come ha fatto prendendo la potenza e realizzando strumenti più grandi, le 
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automobili e gli aeroplani; Dio l’ha realizzato alla stessa maniera, come ognuno 
di quelle Raffigurazioni Simboliche. Ora osservate.  
40 Per l’addietro ai giorni di Lutero,  la loro potenza era il cavallo-vapore. E 
allora Dio, prendendo Lutero nelle Sue mani, controllato, fuori da una grande 
organizzazione o da un sistema, lasciò che l’uomo vedesse che “il giusto vivrà per 
fede”. E quando lui fu capace di scoprire la Giustificazione e Predicarla, la 
Chiesa venne alla Vita. Venne alla Vita e iniziò a muoversi solo di un pò, laggiù 
ai giorni dei cavalli-vapore, quando il cavallo-vapore era quasi pronto a 
scomparire, la carrozza e il calesse a cavallo. Ora, lui scoprì la Giustificazione, e, 
attraverso di questa allora la Chiesa ricevette Vita credendo in Gesù Cristo. Non 
prendendo un… Voi dite: “Io Credo nella chiesa. Credo questo”.  
41 “La Vita è credere in Lui”. Giustificati per fede! Lutero lo Predicava. Quello 
era raffigurato in simbolo dai giorni del calesse a cavallo.  
42 Poi in Inghilterra Egli prese un uomo, dal nome di John Wesley, sotto il Suo 
Controllo, per togliere da lui tutti gli ismi, ed Egli fu capace, per via di John 
Wesley, di introdurre la Santificazione nella Chiesa. La Santificazione rizzò la 
Chiesa in Piedi e fu in grado di Camminare. Ora alla fine dell’Epoca di Wesley 
ci fu l’automobile, ci rendiamo conto che quando il… volevo dire alla fine della 
chiesa di Wesley. Non… Vedete, ogni Riformatore viene alla fine dell’Epoca. 
Ora noi troviamo che Wesley, alla fine della sua Epoca di Chiesa, entrò appena 
prima dei Pentecostali. Perché noi vediamo che la Chiesa ebbe Forza Sufficiente, 
attraverso la Santificazione, da allontanarsi dalle cose del mondo. Santificare 
significa “Separare per la Gloria di Dio”. È molto grave che si è perduto. Ma c’è 
abbastanza forza. Lutero, in passato al tempo della carrozza col cavallo, diede 
Luce.  
43 Wesley si mise in piedi per camminare; la santificazione, separazione dalle 
cose del mondo. Attraverso di questo si partirono dei piccoli rami come il 
Pellegrino della Santità, e i Nazareni e altri ancora vennero da questi, attraverso 
la santificazione.  
44 Ma, ricordate, essi non poterono restare fermi. La Colonna di Fuoco si 
Trasferì. E loro vennero ad Azusa Street, qui in California.  E che fece Lui poi? 
Ciò Rappresentava i giorni dell’aeroplano, dall’automobile, quando essi… Dio 
fu capace, anzi lo fu l’uomo, tramite i fratelli Wright  a scoprire un aeroplano 
che poteva volare. Immediatamente, prefigurando questo scese la Pentecoste di 
Azusa Street, e l’uomo si addentrò nell’Aria, nel Soprannaturale, verso l’ignoto. 
Egli parlò in Lingue Sconosciute, fece Cose Sconosciute che erano estranee alla 
Chiesa, perché si era staccato dal suolo, si era librato nell’aria. Che cosa fece 
ciò? Immediatamente dopo si fecero avanti gli aeroplani, lui “prese l’aria”.  Dio 
fece vedere per mezzo degli aeroplani, che la Sua Chiesa si stava alzando. Egli fa 
vedere, per mezzo delle cose naturali, cosa sta avvenendo nello Spirituale. Esse 
seguono sempre. Giusto come i saggi uomini, dopo aver seguito la Stella per due 
anni, trovarono Cristo.  
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…48 E quando i Pentecostali trovarono il Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni, non rinnegarono mai la Santificazione o la 
Giustificazione, aggiunsero solo più Potenza e si sollevarono e andarono su 
perché lui aveva trovato più Potenza. Vedete?  
58 Ma ora, amici, posso dire questo: è Venuta l’Epoca dell’astronauta. Noi ci 
siamo mossi oltre l’epoca dell’aeroplano. Abbiamo più Potenza ora. L’epoca 
dell’astronauta è entrata. Che cos’è? Non una… Noi siamo entrati nell’epoca 
Spirituale dell’Astronauta, vedete, per andare in alto. Non è… È lo Stesso 
Spirito , solo con più Potenza, ci si è solo Alzati più in Alto, si può andare più in 
Alto, per Vedere di più, Credere di più, essere più Simili a Cristo. Non 
l’automobile, non il cavallo e la carrozza, nemmeno l’aeroplano, ma, 
l’astronauta, egli continua a spaziare più in alto.  
59 Nella Bibbia è chiamata l’Epoca dell’Aquila.  Dio chiama i Suoi Profeti… 
Epoca dell’Aquila! Ce ne rendiamo conto, nella Bibbia troviamo in Malachia 4° 
che ci è stato Promesso negli Ultimi Giorni. Ora, Egli vuole i Suoi Profeti come 
Aquile. Lui stesso Si definisce Aquila. Egli è la Grande Aquila YHWH.  
60 Egli è in grado di scoprire una Sposa per Se stesso. Egli, negli ultimi giorni, 
sarà in grado di avere una Sposa, che con un Ministero che è così esattamente 
il… come un uomo e una donna diventano uno. E quando YHWH  rende la Sua 
gente simile a Lui, allora Egli vive nella Sua gente. Essi sono Uno.  
61 Ciò adempie la Scrittura, esattamente quel che Lui disse in San Giovanni 
14:12: “Chi crede in Me, farà pure le opere che faccio Io”.  Si adempie pure 
quello che Gesù disse che avrebbe luogo: “Come fu ai giorni di Sodoma, così 
sarà alla Venuta del Figliuol dell’uomo”.  
62 Ora è l’Epoca dell’Astronauta. E l’Astronauta vede cose che il cavaliere, 
l’automobile o gli aeroplani vedono. Egli va più in alto. L’aeroplano è ancora 
quaggiù che saltella intorno alle nuvole e ha degli scoppiettii e colpi e tutto il 
resto. Ma egli va oltre le nuvole dei credi e delle denominazioni, continua a salire 
addentrandosi nei Cieli, allontanandosi da ogni cosa.  
64 Anche l’Astronauta Spirituale come l’astronauta naturale va al di sopra degli 
aeroplani; gli aeroplani si guastano sempre e si agitano fra le nuvole, e ogni cosa 
del genere. Non può esserci niente di più grande, né scoperta (superiore) 
all’astronauta. L’unica cosa che lui deve fare è solo di continuare a mettere più 
potenza, egli se ne andrà dove vuole, vedete, perché ha realizzato d’entrare nello 
spazio. Gli aeroplani sono ancora in basso, si guastano, si agitano, stanno a terra 
e tutto il resto, ma l’astronauta non deve essere tenuto a terra, lui va al di sopra 
delle nuvole, va in alto, al di sopra del credo, al di sopra della denominazione, al 
di sopra di quelli che dicono: “Non è così! Non è così!” Egli ha una Guida: lo 
Spirito Santo. La Parola glielo dice e lui va avanti!   
65 Come fa la scienza a creare un astronauta? Prende la potenza che ha e 
continua solo a farci scoppiare qualcosa dentro, si andrà avanti senza aria e così 
via. E continua… Non ne conosco la chimica; non sono un meccanico, ma 
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comunque sia, essa continua a fare andare sempre più in alto. Essa continua a 
migliorarlo costantemente al punto che ora può andare oltre ogni ragione. Così 
pure l’astronauta di Dio va oltre ogni credo di chiesa, ogni limite, di tutte queste 
cose di cui si dice: “I giorni dei Miracoli sono passati; non c’è una tale cosa”.  
66 Come ha trovato l’astronauta questo? L’ha compreso calcolandolo sulla 
carta. È venuto fuori da ciò che ha calcolato sulla carta. La stessa cosa per cui 
ogni uomo può sedersi, leggere la Parola di Dio e vedere ciò che è Promesso. 
“Investigate le Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”, disse Gesù: 
“Ed Esse testimoniano di Me”. Quel gruppo legato alla terra che c’era laggiù in 
quei giorni non sapevano che cosa Egli era.  
67 Il Ministero, ciò che fa, l’astronauta vede delle cose che per cui gli aeroplani 
ecc. sono fuori tempo. Così l’Astronauta Spirituale va oltre le nuvole e oltre i 
credi, e oltre il dubbio, si addentra nello spazio esterno, nello spazio esterno di 
tutta l’incredulità, lo spazio esterno dove non sente la chiacchiera dire: “Bè, non 
puoi farlo. Nessuno collaborerà, collaborerà con te. Non puoi fare questo. Non 
puoi fare quello”. Egli non lo nota. È un astronauta. Egli va oltre quelle nuvole. 
“È troppo tempestoso. Non possiamo farlo”. Per un astronauta non fa nessuna 
differenza, lui va al di là della tempesta. Vedete, oggi al vera fede dell’astronauta 
è in questo modo. Dicono: “Bè, il dottore ha detto così e così”. Potrebbe andare 
benissimo, ma un astronauta non lo crede.  
68 Quando sta scritto Qui, egli ce l’ha nel suo cuore. Qualcosa glielo dice, lui 
continua proprio ad andare avanti. Questo è tutto. Continua ad avanzare nello 
spazio perché noi viviamo nell’Epoca dell’Astronauta, sissignore, nello spazio 
dove ogni cosa è possibile a chi crede. Egli ha una Guida, che è la Sua Parola, 
che gli dice come andare: la Parola di Dio.  
69 L’astronauta naturale ha qualcosa che lo controlla. Quando l’astronauta è 
nell’aria, ha qualcosa qui indietro, quaggiù sulla terra che lo controlla. È 
chiamato Radar. Questo Radar si muove intorno, fa vedere dove lui è, dice quel 
che lui sta facendo. E questo radar lo controlla da una Torre Radar qui sulla 
terra. Questo è l’astronauta naturale.  
70 Così pure l’Astronauta Spirituale ha una Potenza di Controllo, ha una Torre 
di Controllo.  Essa non è quaggiù come lo è per l’uomo. È lassù. Ed è lo Spirito 
Santo che è in lui, che lo sta controllando, una torre del Battesimo dello Spirito 
Santo. Lo tiene sotto controllo, lo controlla tramite la Parola, non in un mucchio 
di fanatismo, un assurdo fare baldoria, ma il COSÌ PARLA IL SIGNORE,  e 
avviene. È sempre sotto controllo. Egli ha una Torre di Controllo che è lo Spirito 
Santo. E' la Parola è il suo Programma e lui si mette proprio dentro quel 
Programma, e la Potenza dello Spirito Santo lo Dota per muoversi e ciò reca la 
scoperta che Dio vuole che si realizzi per il suo popolo affinché si possa 
adempiere ciò che Lui ha Promesso.  
71 Gesù non sanava le persone perché doveva farlo. Egli completava, adempiva 
la Scrittura.  Lui guariva perché era scritto che l’avrebbe fatto. Oggi Lui non 
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deve mostrare questi Segni, non deve avere un Ministero “così e così”, ma Lui 
promise che l’avrebbe fatto. Egli lo fa per adempiere la Sua Promessa.  
…75 Oggi l’orologio batte sulla scoperta della scienza tre minuti alla 
Mezzanotte. Sul Grande Orologio di Dio si batte: “Gesù Cristo lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno”. Siamo arrivati. “Le opere che faccio le farete pure voi”. 
“Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno”. Quando l’orologio scientifico dice 
tre minuti alla distruzione, l’orologio di Dio dice Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi 
e in Eterno. Egli è sulla terra nella Potenza dello Spirito Santo, per Vivificare la 
Sua Parola e fare per la Sua chiesa giusto esattamente ciò che Promise che 
avrebbe fatto, Riempiendo i Suoi Astronauti, Rifornendo loro tutto il carburante 
e preparandoli.  
76 Così essi qui non molto tempo fa entrarono nella loro capsula e ora stanno 
per fare il conto alla rovescia, diretti verso la luna. Anche loro stanno per andare 
via da qui. Dicono che fanno entrare un astronauta in una grande capsula 
provvista di motore a potenza atomica, affinché possano inviarlo direttamente 
sulla luna. L’hanno messo nella loro capsula e stanno aspettando il conto alla 
rovescia.  
77 L’Astronauta Spirituale entra in Cristo  e sta in ascolto del Conto alla 
Rovescia della Parola. Amen. Ora tu luterano, voi battisti e tu presbiteriano 
dovreste giubilare. Osservate il Conto alla Rovescia della Parola. Oh! Il Conto 
alla Rovescia della Parola! Ed essi sono diretti in Cielo non sulla luna. 
Passeranno la luna così velocemente che non la vedranno neppure. Oh! Si 
aspetta il Conto alla Rovescia! Sissignore. È bene aspettare il Conto alla 
Rovescia.  
78 Che cosa stanno facendo? Si stanno avviluppando in Cristo nella Grazia del 
Rapimento. Da se stessi non hanno fatto niente. Cristo ha preso le cose ignoranti 
e stolte del mondo, vi ha avvolto dentro i Suoi Astronauti e li ha Potenziati con lo 
Spirito Santo per portarli via. Questo mondo sarà messo da parte. È così, 
portarli via!   
…83. Che fa Dio? Egli inizia col Suo numero: Sette. Quello è il Numero di Dio. 
Osservatelo: Sette. Oh, Egli Conta in Avanti, iniziando con l’uno. Egli inizia con 
la Sua prima Epoca della Chiesa. Ecco quali erano i Suoi Simboli sulla terra. Ci 
sono Sette Epoche della Chiesa. Egli formò il mondo in Sette Giorni; il Settimo 
Giorno Si Riposò. Quello è il Suo Ultimo Numero nella Sua Creazione. Egli si 
Riposò.  
84 Notate, Lui conta direttamente in avanti, non all’indietro. Egli va in avanti. 
Egli inizia dalla Sua prima Epoca della chiesa, che comincia il 33 d.C. e ha 
iniziato il Conto alla Rovescia. Egli contò le Sue Epoche della Chiesa. Quel 
giorno di Pentecoste, ci fu la Nascita della Chiesa. Che ha iniziato Lui a contare? 
Egli inizia a contare le Epoche della Chiesa. La prima fu Efeso, numero uno; 
due: Smirne; tre: Pergamo; quattro: Tiatiri; cinque : Sardi; sei: Filadelfia; sette: 
Laodicea! È più tardi di quel che pensate. È più tardi di quel che pensate. Il 
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Conto è finito. La prossima cosa è: “zero”, andiamo! Tutto è pronto. Il Conto è 
Finito.  
85 Quando John Glenn, il nostro astronauta, entrò in quella grande capsula per 
decollare, la nazione restò senza parole. Essi non sapevano, quel mattino in cui 
lui decollava. Egli entrò nella capsula, e quando lo fece, tutti piangevano e 
aspettavano e osservavano ciò che doveva accadere. La nazione era rimasta 
affascinata. Avete visto la… Tutte le televisioni a tutto volume, ecc., perciò tutti 
potevano vederlo. Là l’occhio naturale non poteva vederlo, per questo lo 
portarono in televisione. Ve lo ricordate.  
…87 Una di queste mattine, per la Scoperta di Dio, i Suoi Astronauti che sono 
saliti in Gesù Cristo, sono nati là dallo Spirito Santo, Riempiti con la Sua 
Potenza! Una di queste mattine, tutto l’universo griderà e si lamenterà e striderà 
i denti, quando vedranno che l’hanno mancato. Quando la Grande Aquila, 
azionata dal motore dello Spirito Santo e dal Fuoco, comincia a stendere le Sue 
Ali, gli astronauti decolleranno nel Cielo, per andare a incontrare lo Sposo; 
quando la Sposa decolla nella Potenza Astronautica dell’Iddio Onnipotente che 
mandò Gesù Cristo alla terra nella forma dello Spirito Santo, ha portato la 
Chiesa attraverso queste scoperte!  
88 Finché ora Lei sta ottenendo in Sé la Potenza di Risurrezione, per volare oltre 
le cose del mondo, vedendoLo fuori qui nella Chiesa, facendoSi lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno. Sissignore. Il Conto alla Rovescia è pure finito. Ogni epoca 
della chiesa è passata. Siamo alla fine di Laodicea.  
89 Fratello mio, sorella, entrate. Pressurizzatevi. La pressione non vi nuocerà 
quando state all’interno e vi pressurizzate. Entrate in Cristo, e non vi curerete di 
quel che il mondo dice. Essi non possono colpirvi lo stesso. Siete al sicuro. Vi 
siete infilati dentro.  
 

L'OSCURAMENTO  
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

132 La gente oggi, nell’Epoca della Chiesa di Laodicea, il Conto alla Rovescia 
Finale. Avete visto, l’altra sera, giusto la prima volta in tutta la storia,  che il 
papa di Roma ha fatto la sua prima visita a Gerusalemme? In precedenza non 
era mai stato mandato un papa a Gerusalemme. Vedete, lui è andato da Roma a 
Gerusalemme. La Chiesa! La Luna rappresenta la Chiesa che Riflette la Luce 
del Sole in sua assenza. Dio compie i Segni nei Cieli prima di dichiararlo sulla 
terra. Avete notato che la luna entrò in una Completa Oscurità? Gerusalemme è 
la più vecchia Chiesa del Mondo. Vedete? E quando questo Concilio Ecumenico 
e queste cose che…  
133 Uomo, io spero, se tu sei qui, che questo ti penetri davvero. Amico mio, non 
sai che quando ti unisci tu stai prendendo il marchio della bestia? “Oh”, tu dici: 
“Se lo vedo accadere!” È troppo tardi allora. L’hai fatto compiere. Vedi? È 
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troppo tardi in quel tempo. Ricorda, esse vengono a comprare Olio, ma ci fu… 
non poterono farlo.  
134. Avete notato che cosa avvenne, quel che fece Oscurare la luna? Il mondo 
entrò in (quella) condizione. Così pure il mondo è entrato nella Luce della 
Scrittura, tra il presbiteriano, i metodisti, i bat tisti, i pentecostali e tutti noi. È 
per questo che c’è l’Oscuramento.  
135. E avete notato che l’Epoca della Chiesa di Laodicea, era pure l’Unica Epoca 
della Chiesa in cui Gesù era all’esterno, cercando di rientrare? Avete notato che 
Gesù non disse mai: “Lasciateli stare?” Gesù è la Parola (è vero!) la Parola 
Manifestata. Ora Lui… Ora sentite. Vedete, Lui non Se ne stava andando e li 
stava lasciando, ma stava cercando di ottenere una collaborazione da qualche 
parte. “A colui che aprirà la porta, Io entrerò da lui, cenerò con lui e lui con 
Me”. Ma, nessuna porta, vedete; cercava solo di entrare, dall’esterno. Essi non 
rigettano l’uomo. Rigettano Dio.  
 

LA MENTE - COSCIO E SUBCOSCIO 
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

108 È proprio come il vostro Conscio. Vedete, il vostro Subconscio è dove voi 
Sognate.  
109 Qui un due, tre anni fa, io feci un esame sulle onde cerebrali, sapete. E i 
medici uscirono; dissero: “Ehì, lei è un tipo strano”. “Di che si tratta?” dissi io.  
110 Dissero: “Lo sa?” mi dissero: “Lei potrebbe Sognare quando sta 
completamente Sveglio”. “Come?” dissi io. Dissero: “Lei può Sognare quando è 
completamente Sveglio”. Io dissi…  
111 Dissero: “Qui c’è la sua Prima Coscienza”, dissero: “essa è controllata dai 
suoi sette, anzi cinque sensi: vista, gusto, tatto, odorato e odorato. (“Udito”. - 
Ed.) La sua prima Coscienza è attiva solo finché lei è nei sei sensi. (“Cinque”. - 
Ed.) Dissero: “Qui c’è il suo Subconscio”. Dissero: “Quando questi sono inattivi, 
allora lei va al suo Subconscio o Subcosciente. Quando questi sono inattivi, lei 
dorme, e va quassù e fa un Sogno, una parte di lei va quassù. Poi quando lei 
ritorna quassù”, mi dissero: “allora si ricorda quello che ha Sognato quando lei 
era fuori dai suoi sensi: tatto, gusto, vista, odorato e udito”. Vedete? E dissero: 
“Questo è normale”.  
112 Dissero: “Noi non l’abbiamo mai visto prima. Ma entrambi i suoi stanno qui 
assieme”, dissero: “stanno tutti e due le sue onde del Subconscio e dell’altro suo 
Conscio”. Non l’avevo mai sentito prima in vita mia. Dissero: “Signore, lei 
potrebbe avere un Sogno stando in piedi e completamente sveglio”. Dissi: 
“Dottore, ha mai sentito parlare di Visioni?” Lui disse: “No, non credo di averne 
mai sentito”. “Lei è un credente?” gli domandai.  
113 Egli disse: “Sono presbiteriano, fratello Branham, però”, disse: “questo è 
tutto”. Disse: “Il Pastore riceve delle persone là ogni giovedì sera”, disse: “tutto 
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quello che sento è: presbiteriano, presbiteriano, presbiteriano”. “Non ci vado 
neanche più”, mi disse. Gli dissi: “Ha mai letto la Bibbia?” “Sì” disse lui.  
114 “Ha mai sentito dire che i Profeti del Vecchio Testamento uscivano in 
un’altra Dimensione e altro?” Lui disse: “È di questo che lei sta parlando?” “È 
questo”, dissi io. E dissi…  
115 Egli disse: “Bè, sarebbe meraviglioso. Fratello Branham, dica, lei dovrebbe 
andare…”  
116 Dissi: “Sono già stato intervistato dai Mayo, vede”. E dissi lui… Dissi: “Ma, 
dottore, guardi, ha mai fatto un Sogno?” “Oh, certo”, disse lui.  
117 Dissi: “Mi faccia un Sogno, allora. Vada proprio a dormire e mi faccia un 
Sogno, mi dica come fare. Lei non potrebbe farlo, ma chi mai Controlla lei, 
potrebbe darle un Sogno, di me, e poi lei potrebbe svegliarsi e riferirlo”.  
118 Nemmeno io posso farlo. Non posso dirlo, qui. Deve essere Lui a farlo. E la 
vostra Fede in Lui, Conferma questa Parola. Solo, questa donna, qualunque cosa 
chiunque avesse detto, lei credeva che se poteva toccare la Sua Veste, ci sarebbe 
stato, sarebbe avvenuto. Ora, Egli è lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno. Ora questa è 
la sola cosa che c’è.  
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